

LE COURRIER



Le Journal de Maine-et-Loire

DE L'OUEST

N° 110 51^e année

Mercredi 11
Jeudi 12
MAI 1994

4,20 F

M.-et-L. OUEST

CHALONNES

Escalade

Un Chalonnais sur le mont Elbrouz



Florent Guillaume, à l'un des refuges, sur les pentes du Mont Elbrouz

Chalonnais, Florent Guillaume exerce son métier de cuisinier à Morzine, en Haute-Savoie, ce qui explique peut-être sa passion pour les hauteurs, puisque ce garçon de 28 ans consacre ses loisirs à l'escalade des plus hauts sommets.

Ainsi, de retour d'une expédition dans le Caucase, Florent Guillaume racontait son ascension du mont Elbrouz, avec une projection vidéo, vendredi 29 avril, à la bibliothèque de Chalennes, devant une petite assemblée.

Au cours de cette expédition, l'alpiniste chalonnais a réussi à atteindre les

5.621 mètres du sommet n° 2, en compagnie de six autres équipiers et ce, malgré une tempête de neige et des vents de 80 km/h, qui justifiaient le refus à les suivre des quatre accompagnateurs russes, ceux-ci ne sortant que par temps clair !

Florent Guillaume, qui avait déjà gravi le Kilimandjaro en 1992, s'apprête à partir pour l'Alaska, où l'attend le mont Kinley !